

Con provocativo mensaje se despide Gil Artzyeli de su cargo como embajador de Israel

Gil Artzyeli anunció el término de su misión diplomática como embajador en el país y lo hizo compartiendo un provocativo mensaje mediante su cuenta de X.

“Llegó el momento que algunos esperaban”, encabezó su publicación. “Quiero expresar mi más profundo agradecimiento a tantos chilenos que han trabajado para fortalecer los lazos bilaterales”, manifestó.

En esa línea, Artzyeli recordó al expresidente Sebastián Piñera, citándolo: “La sinergia entre Israel y Chile es muy, pero muy poderosa”.

Asimismo, el mensaje fue acompañado de dos imágenes: una en compañía del Presidente Gabriel Boric y otra de un cartel en donde sale su cara tapada por la bandera israelí y con el encabezado “Por Palestina, fuera de Chile”.

Además, en su publicación dijo que “junto a mi familia tenemos un gran aprecio y amor por Chile y nos llevamos recuerdos imborrables y el cariño de muchos”. “Aprovecho de darle la bienvenida a mi sucesor, embajador Peleg Lewi, y le deseo mucho éxito. ¡Gracias Chile y un fuerte abrazo!”, cerró Artzyeli.